

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Annecy, le 23 octobre 2023

## Sécurité civile

Incendie sur le secteur de Chêne-en-Semine – point de situation à 15h30

L'incendie qui s'est déclenché ce matin dans l'Eco-pôle de la Semine, sur la commune de Chêne-en-Semine, est désormais totalement maîtrisé par les sapeurs-pompiers.

Les premières analyses des particules, sols et eaux, laissent penser qu'aucun impact négatif n'est a priori encouru par la population. Aucun confinement des habitants des communes proches n'est requis.

La circulation est actuellement rétablie et l'échangeur n°11 de l'A40 au niveau de la commune d'Eloïse est désormais totalement rouvert (entrée et sortie). La zone d'activité sera également rouverte demain.

Suivez le compte Twitter @prefet74 pour être tenus informés de l'évolution de la situation. Des précisions seront fournies dans les prochains communiqués en fonction de l'évolution de la situation.

Préfecture de la Haute-Savoie Bureau de la représentation et de la communication de l'État



Crédits photo SDIS 74



Préfecture de la Haute-Savoie Bureau de la représentation et de la communication de l'État